

Sapa Malam Lapas Cilacap Pastikan Situasi Aman, Nyaman dan Tetap Kondusif

Ghina Hazalah - CILACAP.BERSUARA.ID

Oct 28, 2024 - 09:06



**

Cilacap - Pejabat struktural Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap rutin melaksanakan kontrol keliling dan sapa malam kepada warga binaan di area

lingkungan Lapas.

Pelaksanaan kontrol keliling malam oleh pejabat struktural yang bertugas memang sudah menjadi kegiatan rutin di Lapas Kelas IIB Cilacap. Sesuai arahan Kepala Lapas Kelas IIB Cilacap, Dedi Cahyadi untuk memastikan area lingkungan Lapas dalam keadaan aman dan kondusif bukan hanya pagi hari namun juga malam hari.



"Ini merupakan salah satu bentuk peningkatan pengawasan dan pengamanan pada Lapas Kelas IIB Cilacap yakni dengan menambah personil pengamanan

dari pejabat struktural atau biasa disebut perwira piket," jelas Dedi.

Pada hari ini perwira piket yang bertugas memastikan kondisi Lapas aman adalah Kasubag Tata Usaha, Dwi Wahyu Sadar Prakoso. Dengan didampingi Kepala Kesatuan Pengamanan Lapas (KPLP) beserta Kepala Regu Pengamanan (Karupam) melakukan kontrol keliling Lapas sekaligus mengontrol kegiatan warga binaan di malam hari, Sabtu, (26/10).

"Selain mengontrol area bangunan Lapas kita juga mengontrol kegiatan warga binaan di malam hari, kita pastikan kondisi bangunan dalam keadaan aman dengan melakukan pengecekan terhadap sudut-sudut bangunan yang rentan dijadikan tempat persembunyian barang terlarang," ungkap Dwi.

Sebagai perwira piket yang bertugas Dw juga memastikan kondisi warga binaan dalam keadaan yang sehat dan lengkap sambil sesekali berinteraksi guna melakukan ceking terhadap kondisi warga binaan di dalam kamar.

Kegiatan sapa malam merupakan inovasi di Lapas Kelas IIB Cilacap terhadap warga binaan yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan secara konsisten dan terus berupaya mewujudkan wilayah bebas dari korupsi serta wilayah birokrasi bersih melayani.

"Kegiatan sapa malam ini akan terus berlanjut dan kemungkinan besar tidak akan dihapuskan karena selain memastikan keamanan juga memastikan kenyamanan dan kesehatan warga binaan, hal ini merupakan salah satu bentuk pelayanan yang dapat kami lakukan kepada warga binaan," pungkas Dwi.*** (IH)